

# El país con mayor nivel de fecundidad

El Salvador es considerado uno de los países con mayores niveles de fecundidad, así como de descenso lento en esta variable en los países de América Latina.

Lo anterior lo expresó la Lic. Lidia Hortensia Lemus, en conferencia celebrada en el Hotel Presidente, con el objeto de exponer la realidad demográfica del país, asociada ésta con los aspectos económicos y sociales que caracterizan actualmente a la sociedad salvadoreña.

Al evaluar el desarrollo de la Política de Población del país, sobre la base de

un enfoque integrado que considere las interrelaciones entre población, recursos, medio ambiente y el desarrollo, agregó que si se miden los niveles de fecundidad por el número promedio de hijos de las mujeres en edad fértil, las diferencias que presenta este indicador demográfico en las áreas urbana y rural, puede decirse que la fecundidad urbana presenta niveles menores que la fecundidad rural.

Señaló que la fecundidad por región también presenta valores diferentes; los

—Pasa a la página 5—



**FIESTA DE LA VICTORIA.** En el Centro del Aparato Locomotor, dependencia del Instituto Salvadoreño de Rehabilitación de Inválidos (ISRI), durante la "Fiesta de la Victoria", les fueron entregadas

sus respectivas medallas a los ganadores de primeros lugares en las diferentes disciplinas deportivas, de las recientes Olimpiadas Especiales. Un aspecto de los triunfadores.

## Protesta general en caso "El Imposible"

Energica condena a la destrucción del bosque El Imposible, han externado agrupaciones que defienden los recursos naturales.

Están preocupadas, indican, por el futuro del país y la protesta se ha generalizado a muchas asociaciones, que han estado identificándose, para prestar su auxilio en el caso denunciado.

Ha tenido especial resonancia la noticia publicada por LA PRENSA GRAFICA, sobre la destrucción de los últimos bosques nacionales, en forma específica, se refirieron expertos, a la lotificación de

que es objeto El Imposible, pero también condenaron la destrucción de otros bosques.

### Vocación forestal

Uno de ellos, es la finca San Francisco Miramar, que no ha sido adquirida por el MAG, pero que en 1979 fue declarada "de vocación forestal". A pesar de esto, los propietarios la lotificaron sin las correspondientes autorizaciones.

La Asociación Salvadoreña de Conser-

—Pasa a la página 15—



Foto de LA PRENSA, por Larin.

**REFORMAN ESTATUTOS.** El Dr. Edgar Ernesto Belloso Funes, ministro del Interior, recibe las reformas a los estatutos de la Liga Femenina Salvadoreña, de manos de las señoras, Zoila Trinidad de Belloso (centro), y la Dra. Hilda Navas de Rodríguez, secretaria de Cultura y Secretaria General de la Liga Femenina, respectivamente.

## Con bonos se puede adquirir acciones

Los dueños de bonos de la Reforma Agraria y Bancaria podrán adquirir acciones en las empresas que administra CORSAIN.

Eso se revertirá en mayores oportunidades de trabajo, así lo dio a conocer ayer, el Presidente de la Corporación Salvadoreña de Inversiones, CORSAIN, Lic. Oscar René Alvarez.

Explicó la forma de cómo los portadores de bo-

nos podrán adquirir acciones en las empresas que administra la Corporación tales como: Hotel Presidente, Ingenio Azucarero INJIBOA, Textilera Izalco, Complejo Pesquero Industrial, etc.

El 51 por ciento de las acciones de esas empresas estará a la venta para la empresa privada, por bonos de la Reforma Agraria y Bancaria.

—Pasa a la página 5—

## Jaripeo benéfico hará en Metapán Club Activo 20-30

Un espectáculo de Jaripeo Nacional efectuará el Club Activo 20-30, de la ciudad de Metapán, a beneficio de la construcción de una escuela, para dicha comunidad.

Según dieron a conocer los organizadores, el año pasado iniciaron actividades tendientes a obtener los fondos necesarios para llevar adelante esta obra, que beneficiará a numerosos estudiantes de Educación Básica, de la localidad.

Lo que se recaude en el Jaripeo Nacional, que se celebrará durante el mes

—Pasa a la página 15—

## Sigue campaña de Desparasitación zonas marginales

La campaña de desparasitación prosigue en las distintas comunidades de la Región Metropolitana, informa PRIDECO.

Dicha institución le ha dado prioridad al Subprograma Salud con el apoyo del Comité Pro Obras que preside la señora Inés Durán de Duarte, a través de la Brigada Médica Pro Obras Sociales.

Informaron voceros del Programa Integral de Desarrollo Comunal, que se ha continuado dando asistencia en la prevención y combate de las enfermedades que afectan al ser humano, especialmente a los que habitan en las comunidades marginales.

—Pasa a la página 5—



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

**PLANIFICACION.** El Ing. Jorge Alfaro, señala la importancia de que todos los salvadoreños contribuyamos a la preservación del Medio Ambiente.

## XIX aniversario celebra Colegio de Humanistas

Con actos cívico-culturales que se realizarán los días 4 y 6 de Octubre próximo, el Colegio de Humanistas de El Salvador celebrará su XIX aniversario de fundación.

Según lo da a conocer la Junta Directiva, el día Viernes 4 de Octubre, a las 5:00 p.m., en el Auditorium de CAESS, está programada una Conferencia Humanística. Hará la presentación de estilo el Lic. Samuel Humberto Leiva, y el Lic. José Vicente Moreno desarrollará el tema "Introducción al Pensamiento Humanista".

—Pasa a la página 5—

## Subversión no detendrá el proceso democrático

La historia del país no será determinada por grupos alzados en armas, que no quieren aceptar que el proceso democrático es un hecho.

Dice lo anterior la profesora Rosa Mérida Villatoro, Directora de Bienestar

Magisterial, al referirse al secuestro de más de veinte alcaldes de diferentes poblaciones del Oriente del país, por parte de los terroristas.

"Tristes y lamentables

—Pasa a la página 25—

## Procuraduría vela por evitar tráfico menores

La Procuraduría General de la República, auna esfuerzos con otros órganos e instituciones del Estado, a fin de impedir el "tráfico de menores".

Así lo expresa el Dr. Rafael Flores y Flores, Procurador General, agregan-

do que en El Salvador se le ha denominado así a esta actividad ilícita, debido a que el lucro desmedido está por encima de todas las consideraciones filosóficas, jurídicas y humanitarias de la Institución de

—Pasa a la página 15—

## Experto explica el origen del "Tsunami"

Importante e interesante explicación sobre las Olas Destructivas del mar, originadas por los terremotos, hace el Dr. Ricardo Antonio Ibarra Manzanares.

Dicho profesional es experto y con maestría en Oceanografía Biológica y

al respecto nos dice lo siguiente:

"El término "Tsunami" es de origen japonés que significa "grandes olas en los puertos".

Según el renombrado geólogo marino Francis

—Pasa a la página 25—

## 14 agencias más abre el FIGAPE en el país

Apoyamos el proceso de reactivación económica del país con hechos, dice el Gerente del FIGAPE.

Informa que se han abierto 14 agencias más en todo el país, para llevar el financiamiento a todos los niveles productivos.

Al dar a conocer lo ante-

rior el Gerente General del Fondo de Financiamiento y Garantía para la Pequeña Empresa, FIGAPE, Lic. Francisco Rosa Chávez, manifestó que los esfuerzos que esa institución está realizando para llevar

—Pasa a la página 5—



**EXPOCOMER '86.** El Lic. German Gil Sánchez y Guillermo Inchausti de EXPOCOMER '86, que se desarrollará en la ciudad de Panamá, del 12 al 17 de Marzo de 1986, visitaron a funcionarios del Mi-

nisterio de Comercio Exterior, para coordinar la invitación a los sectores productivos nacionales, a fin de que participen en dicho evento económico. Son atendidos por los licenciados: Elmer Velásquez, Beatriz Meza y Roberto Mata.